

Compte rendu Nocturne 22 octobre 2008

La nocturne étudiante que nous avons organisé avec le Palais des Beaux-arts de Lille a été un grand succès. Il y a deux mois, le Musée prévoyait 200 visiteurs, hier nous étions plus de 1700.

La dégustation scandinave prévue pour 500 personnes a été prise d'assaut par des hordes d'étudiants féroceement affamés. Plus de mille brochures sur le Club ont disparu de nos étals, ce qui nous fait une pub énorme. Même si on peut regretter le manque d'échange avec le public.

Prochaine réunion le JEUDI 6 NOVEMBRE à 18h30 au Café Leffe Grand-Place à Lille (confirmez votre présence), nous devons réélire le bureau du Club Scandinave, fixer une date pour le prochain resto, les subventions et discuter des autres événements à venir (de taille plus modestes, soufflons un peu!).

Nous pouvons être fier de nous, nous sommes encore en vie, les fauves ne nous ont pas laissé inanimés dans un coin du Palais des Beaux-arts.